

Nota de Prensa

Congresista Vilca hace recordar que presentó Proyecto de Ley de intangibilidad

Gobierno destruyó Escuela de Aviación Civil de Collique

Celebrarán 69° Aniversario de inmólación del Capitán FAP José Abelardo Quiñónes

¡Qué ironía!. Mientras preparan las festividades conmemorativas por el “Día de la Fuerza Aérea del Perú” y el Sexagésimo Noveno Aniversario de la Inmólación del Capitán FAP José Abelardo Quiñónes Gonzáles, el gobierno aprista persiste en entregar los servicios o actividades estratégicas del país, tal como sucedió con los terrenos de la Escuela Central de Aviación Civil de Collique, sin considerar la Defensa Nacional.

Precisamente, la Escuela de Aviación Civil de Collique está destinada a la Defensa Nacional, considerada en los planes de Operaciones de la Fuerza Aérea del Perú (FAP), bases para la operación y funcionamiento del Comando de Reserva y Movilización que fueran entregados gratuitamente al Estado, sin embargo, el Ejecutivo ha preferido venderlo a precios irrisorios para destinarle a edificación de viviendas y ahora se alista a celebrar el 69° aniversario del Gran General del Aire del Perú, José Abelardo Quiñónes.

El Gobierno aprista entregó el Alma Mater donde se forman pilotos peruanos al consorcio DH Mont después de hacer el papelón entregando indebidamente al anterior consorcio Graña y Montero-Besco, a sabiendas que dichos bienes fueron adquiridos y transferidos en calidad de donación al Estado para el funcionamiento de la Escuela Central de Aviación Civil del Perú, como consta en la Escritura Pública de transferencia, registrado en el asiento 1 de fojas 13 del tomo 1,078, de propiedad de Lima, que prohíbe destinarlo a otros fines.

Como si nada hubiera ocurrido, asistirán a la ceremonia conmemorativa el Jefe de Estado, Ministros, Poder Judicial, Poder Legislativo, quienes serán recibidos con cañonazos al celebrarse el “Día de la Fuerza Aérea del Perú” y Sexagésimo Noveno Aniversario de la Inmólación del Capitán FAP José Abelardo Quiñónes Gonzáles. Será el 23 de julio de 2010, a las 10 de la mañana en la Base Aérea las Palmas, Surco, para lo cual el General del Aire, Carlos Eduardo Samamé Quiñónes, ha cursado invitaciones a distintas personalidades entre ellos congresistas de la República.

Tal parece que el gobierno aprista ni siquiera a tomado en cuenta el sacrificio y la valentía del héroe nacional, más aún conocer el himno de la FAP que a la letra dice: “Arriba, siempre arriba hasta alcanzar la gloria cual lo hizo Jorge Chávez en su vuelo triunfal, inspirando a Quiñónes en su hazaña inmortal...”. Es más, el héroe nacional José Abelardo Quiñónes donó su sueldo íntegro para la construcción de Escuela de Aviación Civil del Perú (Collique), y aún así el Poder Ejecutivo entregó el inmueble a capitales privados.

“Los bienes fueron adquiridos y transferidos en calidad de donación a favor del

Estado para destinarlo al funcionamiento de la Escuela Central de Aviación Civil del Perú, consta en la Escritura Pública de transferencia, registrado en el asiento 1 de fojas 13 del tomo 1,078, de propiedad de Lima, lo que prohíbe destinarlo a otros fines, que ironía y contradicción del Gobierno aprista”, manifestó la congresista Susana Vilca.

Lima, 19 de julio de 2010
Con el ruego d su difusión
Despacho de la congresista Susana Vilca